
Kunst.Braucht.Raum VII: Anpassung des Etats der Zuschüsse für die Atelierförderung

Antrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten, eine Anpassung des Etats der Zuschüsse für die Atelierförderung 
durch das Kulturreferat zu prüfen sowie eine mögliche Erweiterung der Zielgruppen darzustellen. 

Begründung:

Aufgrund steigender Mietpreise in München soll der Etat der Zuschüsse angepasst werden, um auch 
weiter eine angemessene und zeitgemäße Atelierförderung zu gewährleisten. Eine solche Förderung 
ist eine wichtige Rahmenbedingung und spürbare Wertschätzung für Kultur. Und Kreativschaffende in
unserer Stadt. 
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